

Une belle journée d'été à l'Ehpad Bellevue

BOURGANEUF LOISIRS FÊTES - SORTIES

Publié le 30/06/2018



Les personnels et bénévoles, des animateurs pleins de bonne humeur ! © Droits réservés

Comme à chaque arrivée de l'été, les équipes du centre hospitalier Bernard Desplas, avaient invité les résidents de l'Ehpad Bellevue et leurs familles à partager un après-midi en plein air.

Supervisé par la directrice Dominique Grand, les cadres de santé, Sabah Ben Krifa et Florence Tombelaine, ce moment, quatrième du genre, a permis à une centaine de participants de partager un moment de chaleureuse amitié, grâce à toute l'attention portée par les personnels et des bénévoles.

Tout d'abord, autour d'un repas aux saveurs toutes champêtres. Puis à l'heure du café, sur des refrains offerts par Michel Ducongé de Vibra Sons. Les échanges qui se sont succédé, les paroles de chansons inoubliables fredonnées sans fausse note ont permis à certains de se rappeler de bons souvenirs, lorsqu'ils ne se sont pas mis à entamer quelques pas de valse. Quel plaisir de déjeuner à l'ombre, accompagné de quelques rayons de soleil et d'une brise rafraîchissante. Pour l'occasion, un stand d'objets pratiques ou décoratifs

confectionnés lors des ateliers créatifs, proposés régulièrement au sein de l'Ehpad, avait été dressé. Porte-serviettes, cache-pot, bougies, vases... et bien d'autres choses réalisées avec minutie : autant de cadeaux exclusifs à offrir.

BOURGANEUF LOISIRS FÊTES - SORTIES